

# *Comienza reunión sobre desarrollo y migración en Centroamérica y México*

---



México, 2 jul (RHC) Una reunión de alto nivel auspiciada por la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y Agricultura (FAO), sobre migración y desarrollo en Centroamérica y México se inicia hoy en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

El evento, titulado 'Oportunidades Rurales: reunión de alto nivel sobre migración, desarrollo y seguridad alimentaria en Mesoamérica', tiene como objetivo debatir programas integrales de desarrollo para los territorios rurales que tienen una alta migración, informa Prensa Latina.

Según sus organizadores, se trata de un esfuerzo conjunto entre los gobiernos de El Salvador, Guatemala, Honduras y México, que son los países más involucrados en el éxodo migratorio de personas que buscan llegar a territorio de Estados Unidos empujados por la miseria y la violencia en sus países de origen.

En la reunión participan José Graziano da Silva, director general de la FAO, Víctor Villalobos Arámbula, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural de México, su compatriota Maximiliano Reyes Zúñiga,

subsecretario para América Latina y el Caribe, Vinicio Cerezo, secretario General del Sistema de Integración Centroamericana (SICA).

Además Nineth Escobar Cabrera, viceministra administrativa financiera del Ministerio de Desarrollo Social de Guatemala, Amilcar Daniel Landaverde Lemus, director general de Desarrollo Rural del Ministerio de Agricultura y Ganadería de El Salvador; y Alden Rivera, embajador de Honduras ante México.

Los objetivos del encuentro se centran en la necesidad de identificar y visibilizar a los territorios rurales que son centros de origen de migrantes rurales de cada país, y acordar posibles programas integrales específicos de desarrollo rural para ellos.

Adoptar una Declaración Política para reafirmar el compromiso de los gobiernos nacionales de los cuatro países con la erradicación de la pobreza extrema, el hambre y la creación de oportunidades económicas y sociales en los territorios rurales rezagados para que la migración no sea una necesidad.

Presentar una propuesta que promueva la erradicación de la pobreza extrema, el hambre, a través de la inversión pública y privada, y la acción directa de las comunidades locales, las cooperativas y el emprendimiento.

Finalmente, promover el apoyo de otros países, así como de las organizaciones regionales e internacionales, a la implementación de dicha propuesta para promover la seguridad alimentaria y el desarrollo rural.

De conformidad con esos objetivos, el evento debe concluir mañana con la aprobación de una declaración política y la solicitud de los países a FAO de generar un programa de trabajo para promover la seguridad alimentaria y el desarrollo rural en Mesoamérica.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194938-comienza-reunion-sobre-desarrollo-y-migracion-en-centroamerica-y-mexico>



**Radio Habana Cuba**